

Pressemitteilung 27.Oktober 2025



## FDP Eichenzell wählt neuen Vorstand und stellt ein starkes Team

Eichenzells Liberale trafen sich am Freitagabend im Smart City Forum in Eichenzell zu ihrer diesjährigen Mitgliederversammlung. Anlass waren die routinemäßigen Vorstandswahlen und die Vorbereitungen zur Kommunalwahl im März 2026.

Einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt wurde Ralf Köhler aus Welkers. Köhler ging in seiner Eröffnungsrede auf zwei lebhafte kommunalpolitische Jahre in Eichenzell näher ein und spannte den Bogen von der Ärzteversorgung mit dem Verlust einer größeren Arztpraxis bis hin zu der sich verschlechternden Haushaltsslage in Eichenzell.

„Mit zwei neuen jungen Gesichtern im Vorstand sind wir gut gerüstet für die Zukunft“, zeigte sich Köhler hoch erfreut. Zu Köhlers Stellvertreter gewählt wurde Valentin Witzel aus Eichenzell sowie als Schatzmeister im Vorstand Jonas Jestädt aus Löschenrod. Als Beisitzer komplettieren den Vorstand Caus-Dieter Schad aus Rönshausen und Dr. Hans-Joachim Müller aus Welkers, beide bereits in der Gemeindevorstellung von Eichenzell aktiv. „Die Mischung macht“, so Köhler, „Erfahrung plus junges Denken“.

Valentin Witzel ist 31 Jahre alt und beruflich im Einkauf eines großen internationalen Handelskonzerns tätig. Seine sportliche Leidenschaft gilt dem Fußball, aktuell als Mittelfeldspieler bei Concordia Welkers.



(V.l.n.r.: Claus-Dieter Schad, Jonas Jestädt, Annette Schad, Valentin Witzel, Dr. Hans-Joachim Müller, Mario Klozsche, Sitzend Ralf Köhler)

Jonas Jestädt ist 27 Jahre jung. Auch ihn verbindet die Freude zum Fußballsport; er arbeitet im Vorstand der SG Rönshausen mit. Selbst kann man ihn seit kurzem auf der Driving Range beim Golfen in Hofbieber antreffen.

Gleich zu Beginn der Tagung ging es um ein sehr wichtiges Thema, nämlich die Kindergartensituation in Eichenzell. Der Neubau und die Sanierung der Kitas im Gemeindegebiet Eichenzell führen zu Richtungsentscheidungen, die die nächste Legislaturperiode beherrschen werden. Hauptamtsleiter Marco Schlender von der Gemeindeverwaltung zeigte den Sitzungsteilnehmern die komplexen Zusammenhänge auf.

Mario Klotzsche, Kreis- und Bezirksvorsitzender der FDP, nahm an der Versammlung ebenfalls teil. „Es ist eine Freude zu sehen, wie aktiv die Parteifreunde in Eichenzell Kommunalpolitik betreiben“.